
Aufgaben der Sphinx.

Nach der Mythologie oder Götterlehre der Griechen war die Sphinx ein Ungeheuer mit dem Leibe eines Hundes, dem Kopfe eines Mädchens, Löwenklauen, einem Drachenschwanz und Flügeln. Sie hauste auf einem Berge bei Theben, und gab einem Jeden, der sich ihr nahte, das Räthsel auf: „Welches Geschöpf geht am Morgen auf Vieren, am Mittag auf Zweien, und am Abend auf Dreien?“ Wer dieses Räthsel nicht lösen konnte, den zerriß die Sphinx. Sie soll auch noch mehrere Räthsel aufgegeben haben, und sogar bisweilen in die Stadt gedrungen sein, wo sie, wenn man ihre Räthsel nicht errieth, den Ersten, Besten ergriff und tödtete. Da endlich selbst den Sohn